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Edito
En 2019, Casadeco a l’immense plaisir de lancer une collaboration très 
réussie avec Tenue de Ville, des nouveautés séduisantes aux influences 
artistiques et architecturales.
La collection Idylle a été élaborée en exclusivité par la designer Alexia de Ville 
de Goyet, créatrice du studio Tenue de Ville, qui conçoit depuis 2014 des 
papiers peints comme des œuvres d’art, à poser directement sur le mur.
La collaboration entre Alexia et Casadeco s’est faite comme une évidence : 
une très belle idylle, une passion commune partagée. Les deux univers se 
marient à merveille et ont trouvé un thème de travail commun idéal autour du 
sujet Art & Crafts : croquis, gravures, collages, textiles, bois teints, éléments 
naturels… Autant d’inspirations retravaillées avec des influences venues de 
l’Art japonais, de l’imagerie botanique ou de l’architecture, pour créer une 
série unique et contemporaine. 

In 2019, Casadeco is delighted to have begun its successful collaboration 
with Tenue de Ville, attractive new products with artistic and architectural 
influences. 
The Idylle collection has been exclusively designed in collaboration with 
Alexia de Ville de Goyet, who has been creating wallpapers since 2014, true 
works of art, to be hung straight on to the wall.
The collaboration between Alexia and Casadeco seemed an obvious choice 
: a beautiful romance, a shared passion. The two worlds blend perfectly and 
has found common ground to work on together, Arts & Crafts: sketches, 
engravings, collages, textiles, stained wood, natural elements… So many 
sources of inspiration reimagined with ideas taken from Japanese Art, botani-
cal drawings or architecture, to create a unique and contemporaneous range.
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On peut percevoir les traces des pinceaux qui ont coloré ces larges disques cerclés 
de doré. Comme s’ils venaient d’être peints sur le mur par l’artiste, à la main, pour 
contrer la régularité monotone d’un papier peint industriel. L’élégance est atteinte 
grâce au choix de ce bleu sombre, d’une puissance extraordinaire.

You can just see the brushstrokes in the large discs shapes encircled with gold.  
As if they had just been hand-painted on the wall by the artist, in opposition to 
the regularity of industrial wallpaper.  The elegance comes from the extraordinary 
powerful, deep-blue selected. 
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Volta
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Volta

Intissé / Non – woven
Dim : 10,05 m x 53 cm

 Contact presse / Press contact : Nathalie Ducoulombier
n.ducoulombier@casamance.com

Papiers peint -  Wallpaper

8381 41 14

8381 23 23

8381 65 06
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Toute la délicatesse des magnolias est retranscrite par ce trait noir, dynamique 
et précis. Le contour de chaque fleur, chaque feuille, chaque bourgeon, chaque 
branche a été tracé avec une parfaite exactitude. Le choix du noir et blanc apporte 
beaucoup de modernité, sans enlever une seule note de poésie à ce chef d’œuvre.

The delicacy of magnolias is reproduced with an energetic and precise black line.  
The outline of each flower, each leaf, each bud, each branch has been drawn with 
perfect accuracy.  The choice of black and white brings modernity, without taking 
away any of the poetry of this masterpiece.
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Magnolia
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8382 12 10

Magnolia

Intissé / Non – woven
Dim : 10,05 m x 53 cm

Disponible en panoramique / Available in wallpanel

 Contact presse / Press contact : Nathalie Ducoulombier
n.ducoulombier@casamance.com

Papiers peint -  Wallpaper

8382 23 03

8382 75 25 

8382 65 37

Bloom

8396 01 65

Intissé / Non – woven
Dim : 280 cm  x (5 x 50 cm)
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Succession de traces de pinceaux, plumage ultra généreux ou fabuleuse 
composition d’ocelles, ce papier peint laisse imaginer les réalisations les plus 
extraordinaires de la Nature ou de la main de l’Homme. A contempler sans modération 
chez soi pour s’évader et s’émerveiller au quotidien.

Successive brushstrokes, fabulous and huge feathers, composite eye-spots, this 
wallpapers makes you realise the amazing creativity of Nature or of Man. To contemplate 
without limits at home to escape and wonder at each day.
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Ocelle
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8385 23 20 

Ocelle

Intissé / Non – woven
Dim : 10,05 m x 53 cm

 Contact presse / Press contact : Nathalie Ducoulombier
n.ducoulombier@casamance.com

Papiers peint -  Wallpaper

8385 12 02

8385 75 22

8385 65 15

mailto:n.ducoulombier%40casamance.com?subject=


L’impression hyper réaliste de la texture des feuilles d’or parvient à suggérer leur 
incroyable légèreté et leur essence infiniment précieuse. Elle joue avec des 
superpositions, un contraste de couleurs et un agrandissement XXL pour inventer 
un motif nouveau, et tout simplement sublime.

The extremely realistic print of gold-leaf succeeds in suggesting its unbelievable 
lightness and value.  With its overlapping, colours contrasts and an XXL enlargement 
it is a new and sublime deign. 
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Onyx



8386 23 13 

Onyx

Intissé / Non – woven
Dim : 10,05 m x 53 cm

 Contact presse / Press contact : Nathalie Ducoulombier
n.ducoulombier@casamance.com

Papiers peint -  Wallpaper

8386 12 24

8386 41 09

8386 65 30
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Un panorama de rêve à installer chez soi comme une vue extraordinaire : 
ses textures naturelles évoquent la terre brulée par le soleil, son ciel clair et limpide 
inspire une très belle journée de printemps, son horizon découpé rappelle des 
paysages d’exceptions contemplés en vacances.

A dreamlike panorama to add to your home like an extraordinary view: its natural 
textures recall the earth scorched by the sun; its clear and bright sky like a beautiful 
spring day, its horizon is like the exceptional landscapes from our holidays.
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Aurore
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Raccordable / Can match 
Intissé / Non – woven

Dim : 280 cm  x (4 x 53 cm)

Aurore

 Contact presse / Press contact : Nathalie Ducoulombier
n.ducoulombier@casamance.com

Panoramique -  Wallpanel

8395 25 93
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